



Dringend Pflege- oder Endstelle für Elia gesucht

Liebe Tierfreunde!

Wir suchen ganz dringend eine Pflege- oder Endstelle für unseren Bardino-Mischling Elia (weiblich, geb. 02/2023). Sie ist eine wahnsinnig aufgeschlossene, menschenbezogene und tolle Junghündin, die einfach alle Menschen liebt. Sie lebt nun schon fast ein ganzes Jahr bei uns im Tierheim und muss dringend die Welt da draußen kennenlernen. Aufgrund ihrer Hüftdysplasie und der deshalb erfolgten Operation hat sie den Großteil ihres bisherigen Lebens sehr eingeschränkt leben müssen – sie durfte sich monatelang kaum bewegen. Sie hat also wahnsinnig viel nachzuholen!

Als Pflegestelle sollten Sie:

- im Raum Frankfurt-Bensheim-Heidelberg-Karlsruhe leben und Elia bei ihren Tierarztbesuchen begleiten können. Wir möchten sie dringend bei einem deutschen Spezialisten vorstellen, der ihre Hüftproblematik kompetent und realistisch einschätzt und entscheidet, wann welche Behandlungen/Operationen sinnvoll sind. Natürlich begleiten wir Sie, sowohl persönlich als auch finanziell.

- über Hunderfahrung verfügen, am besten mit Hütehunden, da Elia ihr Zuhause sicherlich vor Fremden schützen möchte.
- genügend Zeit haben, Elia nach einer möglichen Operation ganztägig betreuen zu können, und das ggf. über mehrere Wochen/Monate.
- ein großes Herz und viel Geduld haben, um Elia in unsere zivilisierte Welt einzuführen und zu begleiten.

Als Endstelle sollten Sie:

- in Deutschland leben, die Region ist in diesem Fall nicht entscheidend, solange Sie eine gute Tierklinik in fahrbarer Nähe haben, der Sie vertrauen. Denn auch bei einer Direktvermittlung sollte sie dringend einem deutschen Spezialisten vorgestellt werden, der ihre Hüftproblematik kompetent und realistisch einschätzt und entscheidet, wann welche Behandlungen/Operationen sinnvoll sind. Auch hier würden wir Sie finanziell unterstützen.
 - sollten Sie ebenfalls über Hunderfahrung verfügen.
- natürlich ebenfalls ein großes Herz und viel Geduld haben, um Elia in unsere Welt einzuführen und zu begleiten.
- finanziell in der Lage sein, sich an den möglichen OP-Kosten zu beteiligen.

Wenn Sie mehr über Elia erfahren möchten, finden Sie [hier](#) ihr ausführliches Profil.

Kennen Sie jemanden, dem Sie diese Aufgabe zutrauen? Dann leiten Sie doch bitte diesen Newsletter an die entsprechende Person weiter. Oder möchten Sie sich möglicherweise selbst als Pflege-/Endstelle für Elia bewerben? In diesem Fall freuen wir uns sehr über Ihre Kontaktaufnahme per E-Mail (info@archenoah.de) oder Telefon (06251-66117).

Herzlichen Dank und Grüße
von Ihrem Arche Noah Teneriffa Team

[Ja, ich spende!](#)



Tierschutzverein Arche Noah Teneriffa e.V.
Obergasse 10 / 64625 Bensheim
Tel.: +49 6251 66117
Fax: +49 6251 66111
E-Mail: info@archenoah.de / www.archenoah.de

Vertretungsberechtigter Vorstand:
Elmar Lobüscher (Vorsitzender), Daniela Lobüscher, Torsten Lembke, Anna Branner
Registergericht: Amtsgericht Darmstadt, Registernummer VR 20680

Spendenkonto: Bezirkssparkasse Bensheim
IBAN: DE80 5095 0068 0001 0108 00
BIC: HELADEF1BEN

**Machen Sie einen Arche-Hund oder eine Arche-Katze einen Tag satt
mit einer Futterspende über Feed a dog oder Feed a cat:**



**Unterstützen Sie uns jetzt durch Ihre Online-Einkäufe - ohne Extrakosten!
Einfach über folgenden Link shoppen:**



oder stöbern Sie in unserem Wunschzettel!

Rechtlicher Hinweis:

Sie erhalten diese Nachricht, weil Ihre E-Mail-Adresse bei uns registriert ist. Wenn Sie keine Nachrichten mehr erhalten möchten, klicken Sie bitte hier:

[Abmeldung Newsletter](#)

